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Ц е н т р  п о д г о т о в к и 
миссионе ров  Ма нмин 
(ЦПММ), президентом 
которого является пастор 
Дебора Дж. Ли, вернулся 
из поездки по России и 
Финляндии, состоявшейся 
с 21-го по 29 мая 2009 
года.

С т у д е н т ы  ц е н т р а 
посетили семинарию при 
церкви преп. Владимира 
Осипова. Они рассказали о 
служении в Центральной 
ц е р к в и  « М а н м и н »  и 
п рове л и  «п ла точ но е» 
служение (см. Деяния, 
19:11-12) в реабилитационном центре. В 
Финляндии они посетили телестудию 
«Хэвен ТВ-7», где представили Манмин 
ТВ и служение в Центральной церкви 

« М а н м и н » .  Б л а г од а р я  у ч а с т и ю  в 
разнообразной миссионерской работе 
студенты приобрели более широкое 
представление о служении.

Многим людям открывается видение духовного 
мира в момент смерти. Спасенные видят двух ангелов, 
ожидающих их на Небесах.

Эти ангелы неотрывно следят за душой до самого 
последнего вздоха, и затем уносят ее на Небеса. 
Спасенные мирно закрывают глаза под ослепительно 
ярким белым светом, который исходит от пришедших за 
ними ангелов.

Что же видят не спасенные на смертном одре, доступно 
ли им видение духовного мира? Их лица искажены 
гримасой ужаса, что красноречиво отвечает на этот 
вопрос.

Какое выражение лица будет у вас, когда пробьет ваш 
смертный час? Конечно, мы, приняв Иисуса Христа в 
качестве своего Спасителя, благословлены и уйдем на 
Небеса в сопровождении двух ангелов.

Два ангела в белых одеждах
l  Колонка  l

Драгоценный дар Божий – благословение зачатием
Супружеская пара, которая не может зачать 

ребенка в течение года, считается бес-плодной. 
Или если женщине не удается забеременеть после 
рождения ребенка, или у нее были неоднократные 
выкидыши. Низкий уровень рождаемости стал 
серьезной проблемой, так как и мужья, и жены 
все больше времени посвящают карьере, и роль 
женщин в обществе возросла. Усугубляет эту 
проблему и тот факт, что многие супружеские 
пары страдают бесплодием и не в состоянии 
завести ребенка, желая этого.

По данным Корейского института по вопросам 
здравоохранения и социального развития, более 1,4 
млн. пар в Корее бесплодны. Отчаяние и депрессия, 
которые вызваны бесплодием, разрушают семьи, 

приводят к разводам и самоубийствам. Во многих 
местах Библии говорится, что именно Бог дарует 
жизнь (см. Бытие, 2:7; Числа, 16:22; Псалом, 26:1, 
40:3). Псалом, 35:10, гласит: «Ибо у Тебя источник 
жизни». А в Деяниях, 17:25, сказано, что Бог «Сам 
дает всему жизнь и дыхание и все».

Таким образом, одному лишь Богу подвластно 
зачатие новой жизни, и  только Бог  вправе 
распоряжаться этой жизнью. Человек преуспел 
в технологии искусст-венного осеменения, 
и  рождение  ребенка  «из  пробирки»  ста ло 
возможным. Однако ученые не в состоянии 
воспроизвести саму клетку, потому что сотворение 
с е м е н и  и л и  я й ц е-к л е т к и  п о  с и л а м  л и ш ь 
Всемогущему Богу.

В четвертой главе 4-й книги Царств рассказана 
история некоей Сонамитянки. Хотя эта женщина 
была бесплодна, по слову пророка Илии, а за ним 
стоял Бог, она смогла произвести на свет сына.

В  Це н т ра л ьной  це рк ви  « Ма н м и н»  е с т ь 
множество супружеских пар, у которых родились 
дети и после десяти (и более) лет бесплодия. 
Например, во время двухне-дельной конференции 
пробуждения в 1993 году несколько десятков 
супружеских  па р получили благословение 
зачатием.

Живя по Слову Божьему, имея веру, угодную 
Богу, принимая молитву от могущественного 
слуги Божьего, они получили Божий ответ на свои 
молитвы.

Я работаю управляющим дома и владений 
богатого бизнесмена в Нью-Йорке. Однажды 
по радио я услышал интервью д-ра Виталия 
Фи шбе р г а .  Я  за и н т е ре сова лс я  и  за хот е л 
встретиться с ним лично. Я связался с ним, и 
мы договорились о встрече. Он рассказал мне 
о Центральной церкви «Манмин» и старшем 
п а с т о ре  д - р е  Д ж е й  Ро ке  Л и.  П о с м о т р е в 
п ро г ра м м ы  М а н м и н  Т В  п о  И н т е р н е т у  и 
п рочи т а в  к ни г и  д- ра  Д жей  Рока  Л и,  мне 
захотелось узнать еще больше тайн духовного 
мира.

К нига  «Слово  о  К ре сте»  о собенно  ясно 
объ ясн яе т  п рови дение  спа сени я.  В  ней  я 
получил  ответы на  свои  вопросы. Многие 
христиане сегодня ведут религиозную жизнь, 
не имея полного понимания истины, потому 

ч то  не  мог у т  на й т и  це рковь,  где  гл убоко 
изучают  Библию. Я  надеялся  лично вст ре-
титься  с  д-ром  Джей  Роком  Ли  и  наконец 
посетил Цент ральную церковь «Манмин» в 

Сеуле, с 9-го по 18 мая 2009 года.
Я увидел церковь, наполненную благодатью. 

Мен я  гл убоко  пот р яс ли  ее  ч лены,  с т а ра -
ющиеся жить по Слову, пламенно молиться, 
демонс т ри рова т ь  ис т и н н у ю  п реда н но с т ь 
Богу. Они приходят  в  церковь  не  для  вре-
мяпрепровождения, а  для  освящения через 
Слово и молитву. Я чувствовал, что побывал на 
Небесах. 

Церкви не только в США, но и во многих 
ст ранах  мира  потеряли свою причастность 
к Христу, пойдя на компромисс с миром. Но 
Центральная церковь «Манмин» учит своих 
членов воле Божьей, показывая образец веры 
и правильный путь к небесному гражданству. 
Эта поездка стала для меня благословением, 
помогла исследовать свою веру. 

l Соединенные Штаты l 
Джейсон Мак-Рэ Стоддард (Манхэттен, Нью-Йорк, США)

В молодости  я  ст а л  свидетелем 
самоубийства своего друга, после чего 
я задумался: «Во имя чего я живу?». 
Мне  бы ло  ин те ре сно  у з-на ват ь  о 
ж и зн и  л юдей,  и  я  нача л  и зу ча т ь 
м и - р о ву ю  л и т е р а т у р у.  О д н а ж д ы 
я  п р оч и т а л  о  ж и - з н и  х р и с т и а н . 
Особенно меня поразили му-ченики, 
отдававшие жизнь за  Господа, и  я 
спросил себя, кто такой Господь и 
что  двига-ло  людьми,  отдавшими 
за  Н е го  ж и з н ь.  Я  н а - ч а л  ч и т а т ь 
Библию и  ходить  в  церковь,  куда 
привел  меня  один из  моих  коллег. 
Наконец я поступил в семинарию и, 
основывая церковь, заинтересовался 
пробуждением корейских церквей. 

Л е т ом  1995  г од а  я  в с т р е т и л с я 
с  п а с т о р о м  С ё н  Г и л  Р ю  в 
М и с с и о н е р с к о й  а с с о ц и а ц и и 
пробуждения церквей. Он познакомил 
м е н я  с  Е в а н г е л и е м  с в я т о с т и  и 
с л у жением  Цен т ра -льной  це рк ви 
«Манмин» и предложил мне посетить 
ц е р ко в ь.  Я  п о с е т и л  э т у  ц е р ко в ь 

и  у зна л  сек рет  ее  пробуждения  и 
всемирной из-вестности, достигнутые 
за столь короткий пе-риод времени. 
Меня это потрясло и вдох-новило.

И главное, проповеди д-ра  Джей 
Ро к а  Л и  я в н о  в ы д е л я л и с ь  с во е й 
д у ховной  точно ст ью  и  гл убиной. 
Я  п о н я л ,  н а с ко л ь ко  о г ра н и ч е н ы 
мои  зна ни я  и  м уд ро ст ь.  Я  т а к же 
смог  понять, что моя вера  не была 
горячей. Всем сердцем я  покаялся 
в  своей  не ра д и во с т и  по  от ноше-
нию к Божьему Слову и задумался: 
«Возмож-но  ли  человеку  жить  по 
Слову Божьему?». 

С того времени и моя вера, и мое 
сл ужение  абсолют но  измени лись. 
Ч т о б ы  с т а т ь  и с т и н - н ы м  с л у г о й 
Божьим, получающим Его защи-ту 
и водительство, я старался достичь 
освящения. Горячо молясь, я укреплял 
свою любовь и служение, стараясь 
угодить Богу. И тогда благословения 
сошли на мою церковь, физически и 
духовно.

Члены моей церкви старались жить 
по Слову и страстно молиться, и у них 
появились вера и упование на Небеса. 
Когда я молился за них с платком, над 
которым помолился д-р Джей Рок Ли, 
люди исцелялись от многих бо-лезней. 
Ответы и благословения Божьи день 
ото дня взращивали веру. В Японии, 
где так сложно благовествовать, мы 
переживаем пробуждение. Я искренне 
п р о ш у  в а с  м о - л и т ь с я  о  ц е р к в и 
Матсмото Манмин и о бла-говестии в 
Японии.

l Япония l 
Преп. Масааки Ито (церковь Матсмото Манмин)

l Монголия l 
Эрчир Лахагвасурен (церковь Монголия Манмин)

Я  р а б о т а л 
к о н д у к т о р о м  в 
автобусе, когда  20 лет 
н а з а д ,  с о в е р ш е н н о 
н е ож и д а н н о ,  у  м е н я 
нача лс я  от е к  л и ца  и 
сильный зуд. В больни-
це мне сказали, что это 
аллергия на бензин. 

Я  д е л а л  в с е  о т 
м е н я  з а в и с я щ е е , 
чтобы изле-читься, но 

улучшение было лишь временным. При пользовании мылом, 
детергентами или кремом для обуви симптомы усиливались. 

Все  мое  тело,  вк люча я  ру к и  и  ног и,  бы ло  пок ры то 
волдырями. Стоило расчесать такой волдырь, и  оттуда 
лилась жидкость, от  кото-рой даже промока ла  одежда. 
Приходилось терпеть, так как лечения не было.

Двадцать седьмого апреля  2008 года  мой второй сын 
привел меня в церковь Монголия Манмин. В то время у 
меня уже были проб-лемы с печенью и сердцем, а  ноги 
так опух-ли, что я едва мог ходить. Миссионер Бат-зориг, 
пастор - служитель церкви Монголия Манмин, помолился 
обо мне с  платком (см. Деяния,  19:11-12),  над  которым 
молился д-р Джей Рок Ли, - я получил исцеление и воздал 
славу Богу. Этот опыт дал мне веру, после чего я захотел 
исцелиться от аллергии на бензин. Я смотрел спутниковые 
т рансляции собраний Цент ральной церкви «Манмин» в 
Сеуле (Корея).

Двадцать восьмого ноября я послал просьбу помолиться 
обо мне и свою фотографию. Во время трансляции одной из 
Специальных встреч по исцелению, я получил телемолитву 
от д-ра Джей Рока Ли. Пот начал струиться по моему телу, 
меня обдало жаром, и нарывы на руках стали исчезать. А 
через несколько дней тело полностью очистилось. Я воздал 
славу  Бог у,  который  столь  бла госк лонно  п ринял  мою 
молитву, пост и приношения, и исцелил меня совершенно. 
Аллилуйя!

Моя трансформация принесла 
благословение церкви и ее членам

Аллергия, которая мучила 
меня с тридцати лет, исчезла

Я познал вкус истины в церкви «Манмин»

Центр Миссии Манмин в России 

Слyжитeль Ун Чи
эл.почта: manminrussia@gmail.com
              mwmrussia@mail.ru
Kоординатор Роня Сон
Тел: 82-2-818-7044 
эл.почта: ronyason@gmail.com   

ВСХВ
Международная 
семинария Манмин

МСМТВ Манмин
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Всемирная Сеть Христиан Врачей

д-р Джей Рок Ли
Из колонки д-ра Джей Рока Ли «Путь» в газете «Ханкук Ильбо»

«Ибо нет другого имени под небом, данного человекам, 
которым надлежало бы нам спастись» (Деяния, 4:12).

Центр подготовки миссионеров Манмин
Девятнадцатая миссионерская поездка (Россия, Финляндия)
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Дьякон Ван Бом Ли, глава отделения Корейской лиги 
избирателей-инвалидов райо-на Кымчхонгу в Сеуле, 
был награжден памятным знаком на т ретьей 
церемонии награждения в Обществе инвалидов Кореи. 
Награждение состоялось 22 мая в Корейском пресс-
центре и является признанием заслуг дьякона Ли за его 
вклад в дело защиты прав бездомных и нуждающихся.

Дьякон Ли страдает детским церебральным 
параличом с двухлетнего возраста, получая вторую 
степень инвалидности. Ранее он не мог передвигаться 
без костылей. Но страш-ной болезни не удалось 
парализовать его во-лю. Вера помогла ему выстоять. В 
2001 году его жена услышала радиопередачу о специ-
альных курсах подготовки социальных работ-ников–

инвалидов и посоветовала записаться на них. 
Последовав этому совету, он сделал свои первые шаги 
в качестве соцработника. Рассказывая об этом, дьякон 
Ли был смущен: «Я делал это потому, что мне хотелось 
хоть немного помочь людям с ограниченными 
возможностями. Я совершенно не ожидал та-кой 
награды». У них с женой, Мён Ок Ли, растут сын и 
дочь.

Приз Корейского общества инвалидов дается людям 
с ограниченными возможностями, которые сделали 
существенный вклад в реабилитацию, улучшение 
условий жизни и защиту прав инвалидов, а также 
поспо-собствовали открытию новых возможностей для 
этих людей.

Слева направо: жена дьякона Яна -- Ян Чи Чо, 
сын Чун Хёк, дьякон Ян и дочь Суджин.

Дьякон Сон Дэ Ян – арт-директор и дизайнер 
арт-центра телерадиокорпорации «Мунхва» 
(«Культура»). Он работает в этой сфере более 
25 лет. Он создавал декорации и оформлял 
образовательные и развлекательные теле-
программы. Кроме того, у него богатый опыт 
оформления выставок, галерей и тема-тических 
парков. 

«Осознав, что только Бог способен дать мне 
вдохновение и идеи в дизайнерской работе, я 
полностью положился на Бога. И Бог помо-гает 
и вдохновляет меня, посылая идеи для дизайна 
буквально из всего вокруг».

Однажды в  1991 году Ян работал без 
перерыва, день и ночь. Наконец, заснув, он 
увидел странный сон: себя в белом гробу. Глубоко 
потрясенный этим кошмаром, он посетил церковь 
своего коллеги-христианина, который давно убеждал 
его сделать это. После чего он стал искать церковь, 
преисполненную благодатью и ревностным молением. 
Через четыре года, в 1995 году, впервые оказавшись на 
молитвенном собрании Даниила в Центральной церкви 
«Манмин», он сказал себе: «Эта церковь - именно то, 
что я искал». Через какое-то время он узнал, что д-р 
Джей Рок Ли, старший пастор церкви, является автором 
книги «Откровения о вечной жизни в преддверии 
смерти». Эта книга-исповедь глубоко тронула Яна во 
время миссионерской поездки в Европу.

Возрастая в вере, он включился в волонтерскую 
р а б о т у  в  М и с с и и  д и з а й н е р о в  М а н м и н .  О н 
спроектировал сценические де-корации для различных 
праздничных меро-приятий, включая «Пасхальную 
кантату», юбилейные концерты и зарубежные крусей-
ды. Незабываемым событием для дьякона Яна стало 
его участие в «Фестивале чудесных исцелений – 
Индия-2002», который посетили более трех миллионов 
человек. 

«Стоя на Марина Бич, у города Ченнай в Тамил Наду 
(Индия), я смотрел на широкий пляж и думал, как мне 
соорудить сцену для крусейда. Вдохновение пришло 
внезапно: я понял, какого размера и формы должна 

быть сцена. Когда я показал макет сцены в 
оргкомитете, они буквально потеряли дар речи, 
так их впечатлил масштаб сооружения. Сам 
бы я никогда не решился строить сцену такого 
размера, не представляя себе, сколько соберется 
народу, но Бог вдохновил меня и дал мне знать 
об этом».

Ян применяет Слово Божье в своей работе. 
Идя путем праведности, он не настаивает на 
своих идеях, но внимательно выслушивает 
мнение заказчиков. Бог ведет его от благо-
словения к благословению. Его избрали глав-
ным дизайнером декораций для торжест-
венного открытия Чемпирната мира по футволу 
в 2002 году и в 2007 году - студии вечерних 
новостей канала Кей-Би-Эс. Также он получил 
воз-можность сотрудничать с ведущими миро-

выми телерадиокомпаниями, такими, как Си-Эн-Эн, Би-
Би-Си, Эн-Би-Си и Эн-Эйч-Кей.

В ответ на вопросы о секрете его успеха он 
признается: «Все было по благодати Господа, который 
даровал мне мудрость и вдох-новение. Все это – 
благословения Божьи, так как я работаю для Его 
Царства, то Он дал мне узнать самую передовую 
технику». Особенно он благодарит Бога за своих 
близких, за радость мирной и счастливой семейной 
жизни. Но самым своим главным благословением 
дьякон Ян без колебания считает то,  что ему 
посчастливилось попасть в церковь «Манмин», 
преисполненную Словом Жизни и Божьей любовью. 

«Я распространяю любовь Господа, 
заботясь о нуждающихся!»

Отсутствие побочных эффектов 
после операции рака

В ноябре 2006 года я почувствовала психическое и физическое 
истощение, у меня появился стул с кровью, и я стала терять по 
килограмму веса в день. Мне поставили ди-агноз – рак толстой 
кишки третьей степени. Врач сказал, что после операции меня 
ожида-ет химиотерапия, 12 сеансов. Я думала, что сумею 
терпеть, но химиотерапия оказалась невыносимой для моего 
организма. У меня выпали волосы, меня тошнило, я не могла 
есть. Мне казалось, что я скоро умру.

В отчаянии я старалась обрести надежду в Боге. Я посетила 
многие церкви в поисках Слова Божьего, но ни разу не была пол-
ностью удовлетворена.

Я пришла в Центральную церковь «Манмин» по приглашению 
младшего брата Хан Чхоль Сина. Там я увидела, как многие 
члены церкви свидетельствовали об исцелении и благословениях. 
Бог сказал в Исходе, 15:26: «Я Господь, целитель твой».

Несмотря на болезнь, я каждый день посещала молитвенные 
собрания Даниила, собрания исцеления в «Манмин», а также 
пятничные всенощные собрания. Каждый раз мой младший брат 
привозил меня на своей машине. Благодаря проповедям, я 

поняла, что все болезни происходят от грехов, и я полу-чила 
уверенность в своем исцелении, когда покаялась и с верой 
положилась на Бога.

Я перестала принимать все медикаменты и вместо этого 
старалась найти стену греха, разделившую меня с Богом. 
Однажды, это было в июле, на меня сошел дух покаяния. Я 
искренне покаялась в том, что на самом деле я не любила и не 
прощала других, хотя счи-тала, что хорошо знаю Слово Божье.

Всей семьей мы встретились со старшим па-стором, и я 
приняла его молитву. Это, наряду с моей уверенностью в 
исцелении, вселило в меня радость и еще большую надежду жить 
по Слову, как дитя Божье.

С этого момента я могу вести радостную жизнь в вере, с 
полной уверенностью, что я не больна, потому что Бог исцелил 
меня, и что я совершенно здорова. В марте я посе-тила больницу, 
чтобы подтвердить мое исцеление.

Конечно, я была исцелена. Сейчас, здоровая духовно и 
физически, я наслаждаюсь своей второй жизнью, совершая мой 
труд с усер-дием.

Дьяконисса Нак Ён Син 
(Приход 3-32, женская миссия 2-5)

Слева его жена Янди Цой,
Сын его, он (Дьякон Сондэ Ян), дочь Суджни  

Дьякон Ван Бом Ли награжден памятным знаком 

Когда недолговечная, краткая 
жизнь чело-века подходит к концу, 
его место в вечности определяется 
по его вере, мерилу спасения. 
Осуждение на  вечные муки в 
аду под-разумевает отсутствие 
возможности спасе-ния. Спасенные 
же входят в Небесное царство, где их 
слава будет различна, в зави-симости 
от того, насколько они исполняли 
Слово Божье в своей земной жизни, 
на-сколько очистили свое сердце и 
хранили верность Царству Божьему 
(см. 1-е посл. к Коринфянам, 15:41). 
Однажды принятое решение о 
небесных обителях и славе остается 
неизменным навеки.

1. Мера веры 
Меру веры каждого человека 

можно подразделить на несколько 
у р о в н е й .  Э т о  -  в е р а ,  « е д в а 
достаточная для спасения», вера 
«старания жить по Слову», вера 
«способности жить по Слову», вера 
«великой любви к Богу» и вера, 
«угодная Богу».

В Послании к Ефесянам, 4:13, 
Господь призывает нас возрастать в 
вере, «доколе все придем в единство 
веры и познания Сына Божия, в 
мужа совершенного, в меру полного 
возраста Христова». Это значит, что 
никто не способен обрести полноту 
веры сразу же. Духовная жизнь 
каждого верующего начинается на 
первом уровне, едва достаточном 
для спасения. Затем, по мере того 
как верующий осознает в себе зло 
и грехи, он достигает освящения 
сердца и постепенно восходит 
на второй, третий, четвертый и 
пятый уровни веры. Мера веры, 
достижения которой желает от 
вас Бог, – это полнота веры, мера 
полного возраста Христова.

Итак, в зависимости от того, 
какова мера веры, признаваемой 
Богом в человеке, верующий войдет 
в различные небесные оби-тели и 
будет удостоен различного уровня 
сла-вы в Небесном царстве. Обладая 
первым уровнем веры, человек 
способен войти в Рай и, согласно 
своему возрастанию в вере, может 
подняться в Первое,  Второе и 
Третье Небесные царства и даже 
в наилучшее и наипрекраснейшее 
м е с т о  н а  Н е б е с а х  –  Н о в ы й 
Иерусалим, град Божьего Престола 
(см. книгу «Мера веры»). 

2.  Обретая полную меру 
совершенной веры

Во-первых, для достижения 
п о л н о й  м е р ы  в е р ы  в а м  н е 
следует быть нетерпеливыми. 
Постепенно поднимаясь на новый 
уровень веры,  с  первого –  на 
второй и выше, каждый человек 
способен достигнуть совершенства 
в е р ы .  Н е ко т о р ы е  в е р у ю щ и е 
быстро поднимаются по этим 
уровням, что зависит от того, 
насколько они любят Бога - всем 
ли своим сердцем; тогда как другие 
поднимаются медленно. Однако 
важнее всего то, что вы должны 
быть уверены: однажды ваша вера 
достигнет высшего уровня. Есть 
различие между стремлением к 
возрастанию в вере и нетерпеливым 
желанием ее обрести.

Некоторые беспокоятся, говоря: 
«Уже прошло пару лет. Я работаю 
для церкви, но удалось достичь 
так мало. Почему же моя вера не 
растет соответственно моему жела-
нию обрести лучшую веру?». А 
препятствует росту вашей веры 
н е т е р п е л и во е  с е рд ц е .  Ч то б ы 
р а с к р ы т ь  с е бя ,  в а м ,  п е р в ы м 
делом,  нужно о сознать  «свое 
я» через вдохновение Святого 
Духа. После этого вы сможете по-
лучить благодать и силу отбросить 
«свое я». Если вы нетерпеливы, 
то плотские мысли становятся 
главными. Вас будет тревожить 
необходимость перемен, но вы 
не сможете прийти к какой-либо 
самореализации. В сердце у вас 
не будет мира, и вы остановитесь, 
думая, «выше этого уровня мне не 
подняться».  

Духовную веру дает Бог, точно 
так же, как и Свою благодать и силы 
для освящения (Посл. к Римлянам, 
12:3). Страстным желанием до-

стичь цель или нетерпеливым 
рвением к ее достижению нельзя 
заставить свою веру расти. Сначала 
надо все отдать Богу и создать 
основу, самое главное. К самому 
главному относятся: поклонение 
Богу в духе и истине, без праздных 
мыслей или дремоты; непрестанная 
молитва, ревностная и искренняя; 
пение гимнов хвалы Богу, с глу-
боким размышлением над каждым 
стихом через духовное вдохновение, 
ежедневное чтение одной главы и 
выучивание наизусть одного стиха 
из Библии. Все перечисленное 
очень важно. Это - суть, главное. 
Как только будут заложены эти 
фундаментальные навыки, появится 
и великая вера.

Если вы нетерпеливы, то не 
сможете твердо держаться этих 
основополагающих прин-ципов. 
Не будьте нетерпеливы, ожидая 
великой веры немедленно. А то 
начнете думать: «Почему я не 
могу это делать?» - и перестанете 
п р и д е р ж и в а т ь с я  о с н о в н ы х 
требований. 

Нужно просить Божьей благодати 
и Его си-лы, чтобы избавиться от 
того, что вам не дол-жно делать, и 
делать то, что вы раньше не могли 
делать. Таким образом, вы сможете 
сделать сегодня лучше, чем вчера, а 
завтра - лучше, чем сегодня. И так 
вплоть до полной меры веры.

Во-вторых, вы должны быть 
верными Слову и молитве. В Его 
любви вы сможете обна-ружить кто 
вы и что вы и обретете силу шаг за 
шагом идти в истине.

Чтобы представить  глубину 
Б о ж ь е й  л ю б в и ,  м ы  д о л ж н ы 
понять, почему Он пожертвовал 
своим единственным сыном ради 
нашего спасения,  почему для 
нашего развития он дал сердцу 
нашему Духа Святого, почему он 
приготовил и Небеса и ад, почему 
он ведет нас, своих слуг, в Царство 
Небесное.

Чтобы осознать эту любовь Бога, 
Слово Божье и молитва должны 
идти рука об руку. 

Только узнав Слово Божье, вы 
можете осо-знать, что такое полная 
вера и различать истину и ложь. 
Вы научите сь  отличать  прав-
ду от неправды, добро от зла, и 
само-праведность от праведности 
Божьей. 

Н о  бе з  м ол и т в ,  с кол ь ко  б ы 
слов Божьих вы ни слышали, вы 

не сможете уразуметь Слово и 
применить его в своей жизни. Слово 
для вас будет тяжким бременем, 
потому что у вас не хватит сил 
отбросить свои грехи. Молясь же и 
поглощая Слово и переваривая его 
как хлеб, вы сможете уразуметь, что 
Слово Божье есть благо.  

Бог учит Своих детей истине не 
для того, чтобы обременять или 
укорять их. Смысл в том, что когда 
Его чада грешат, то истина до-
лжна вывести их на свет, и она же 
благосло-вит их. В конечном счете, 
она делает возмож-ным привести их 
в лучшее место на Небесах. 

В - т р е т ь и х ,  в а ш е  с е р д ц е 
н е  д ол ж н о  вол н о - в ат ь с я  от 
сравнения себя с другими. Если 
ваше сердце наполнено Божьей 
любовью, то у вас нет причин 
сравнивать себя с другими. Если 
вы честно, с верой совершаете свой 
путь веры, то Бог покажет вам Свою 
любовь, и вы сможете показать Ему 
свою любовь. И вы будете щедро 
делиться этой любовью со всеми. 

Если вы не чувствуете эту любовь, 
то в конце концов повернете свой 
взор  к  другим вещам.  Если в 
сравнении с другими вы чувствуете, 
ч т о  о п е р е ж а е т е  и х ,  т о  в а м 
комфортно, но если чувствуете, что 
за другими не угнаться, то впадете 
в уныние. Тот, кто делает все что 
может в меру веры, думает обо 
всем с благодарностью и радостью. 
Оплакивать се-бя, думая: «Почему 
я так мало сделал?», -  бесполезно, 
это - пораженчество и от плот-ского 
образа мышления.  

Если ваше сердце заполнено 
Божьей лю-бовью, то вы сможете 
относиться с любовью к людям 
вокруг вас. Вам следует ревностно 
бежать всю дистанцию веры с 
любовью Божьей, веря, что вы 
обязательно достигнете полноты 
веры. Если другие впереди вас, 
будьте благодарны. Когда вы сами 
впереди, молитесь за других и 
ободряйте их. Я призываю вас 
наполнить ваши сердца любовью 
О т ц а  и ,  п р е б ы в а я  в  и с т и н е , 
радоваться всему.

Итак, полагайтесь на Бога. Он 
позвал вас и Он совершенствует 
вас. Идите путем любви к полноте 
веры, чтобы достичь прекраснейше-
го места в Небесном царстве – 
Нового  Ие-русалима,  именем 
нашего Господа Иисуса Христа я 
молюсь!

«По данной мне благодати, всякому из вас говорю: не думайте [о] [себе] более, нежели должно думать; 
но думайте скромно, по мере веры, какую каждому Бог уделил» (Посл. к Римлянам, 12:3).

Бог - источник моего творчества Вера

 Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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